



# 高い志を胸に

## ～三年生の先生方より贈る言葉～

### 学年主任 銭谷 千加子

卒業おめでとうございます。「生駒山」といえばどんな景色が目に見えますか。頂上や山肌の緑も印象的ですが、私のお気に入りは北へのびる裾野です。なだらかにどこまでも続いていくような姿を見ると、日頃の悩みなんてちっぽけなことだと感じます。

疲れたり何かに悩んだりしたときは、生駒山を眺めてみてください。雄大な裾野と、生駒高校の思い出がみなさんを支えてくれることでしょう。

みなさんは私の自慢の生徒です。未来に幸せがたくさんありますように。どうぞお元気で。

### 一組担任 守屋 亨

卒業おめでとう。自分の意思をしっかりと持ちながら、常に友を労り大切に生駒高校生。皆さんは世の中に明るさや温かさをもたらす良心の人達です。善意ですべてが解決できるわけはありませんが、殺伐とした社会に負けず、いつまでも心優しく良識ある皆さんであって欲しいと願います。それが自分の顔に責任を持つということでもあります。でも皆さんなら大丈夫。遅いながらも充分身に付けました。あとは堂々と歩き出すのみです！

### 一組副担任 藤本 摩仁

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんとはたった一年間でしたが、最後の一年を同じ学年で過ごすことがとても嬉しかったです。

生駒高校での三年間で皆さんが学んだこと、楽しかったこと、様々な経験をしたと思います。いろいろな経験をするに無駄なことは一つも無いと思います。

これからも様々な経験を積んで自分らしく生きていってほしいと思います。頑張ってください。

### 二組担任 井内 洋

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。生駒高校での三年間はどうでしたか。楽しかったこと、辛かったこと、いろいろな経験を積むことができた三年間だったのでないでしょうか。これから先も困難に遭遇することもあるかと思いますが、そんなときには、生駒高校での経験を生かして、常に前向きに何事にもチャレンジしてほしいと思います。

三年間共に生活をしてきたあなたたちが卒業すると思うと少し寂しく思いますが、将来の皆さんの成長と成功を祈っています。

### 二組副担任 藤本 紗庫子

卒業おめでとうございます。皆さんと再会できてとても嬉しかったです。私は授業で英語のテスト対策の話をたくさんしました。でも、英語学習の目的はテストだけではありませんね。英語が少しでもわかれば、日本語だけよりも、キヤッチできる情報の量は何倍にもなります。本もニュースも、音楽の歌詞もツイートも動画も、おもしろいもの多くは英語です！目の前のテストに向けてとにかく頑張ってきてくれた皆さんですが、そうして身につけた力を、今後は人生を豊かにするために使い、また磨き続けていってください。

### 三組担任 本庄 禎

卒業おめでとうございます。皆さんに贈ることはふたつ贈ります。「なにがなんでもやりとおす」。少し大きめの目標を持って、大切な時間を積み重ねてください。そして、「やればできる」。目の前に横たわる面倒なこと、難しいこと、嫌なこと……、そんなことから逃げないでください。諦めないでください。「なにがなんでもやりとおす」を積み重ねて、あなたのなりたい自分をめざしてベストを尽くしてください。

### 三組副担任 寺田 政弘

Be strong enough to stand alone.  
Be smart enough to know when you need help.

自分に助けが必要なときを知る賢さ、  
And, be brave enough to ask for it.  
そして、それを乞い求める勇ましさ、  
結局人は一人では立ち続けていられないのです。

知恵と勇気もあなたの周りに人がいて発揮されるものです。  
人を支える人、人に支えられる人になってください。

### 四組担任 堀口 美津子

今年卒業の皆さんは、高校三年間と新型コロナウイルスの蔓延期間が重なったため、制限の多い高校生活でした。制限のある中でも、体育大会や文化祭に、積極的に取り組んで楽しんでいく姿が印象的でした。そんな前向きな姿勢をこれからも持ち続けて下さい。私が昔を思い返して後悔するのは、失敗したことよりも挑戦しないまま終わったことです。だから、皆さんには、失敗を恐れずに行動して欲しいです。いつまでも応援しています。卒業おめでとう。

### 四組副担任 中川 耕作

卒業おめでとうございます。これからの人生に夢はありますか？自分の目標がたとえ苦しく険しい道であったとしても諦めないでください。そうすれば、希望した目標と違ったものになっても納得がいくでしょう。なにか一つ「頑張ったよかった」と言える経験が、自分に元気を与えてくれます。  
辛いときに自分を勇気づけてくれる思い出はありますか？夢は見るもの、思い出は振り返るもの。みなさんに「頑張った」思い出が出来ますように。

五組担任 植田 健吾

ご卒業おめでとうございます。生駒高校での三年間はとても充実したものと... 植田 健吾

『努力は夢中に勝てない』時間を忘れるくらい好きなことに没頭しよう。植田 健吾

『好きこそものの上手なれ』これが好きだというものであれば上達できる。植田 健吾

『好きなものは通して大きく成長し、今後活躍されることを期待しています。』植田 健吾

五組副担任 村井 由美子
ブレイディみかさんの本によると、イギリスの子ども達は保育園の頃から「自分の感情を正しく表現して、相手に伝えられる」ように、嬉しい時、悲しい時どんな顔をするかから練習するそうです。村井 由美子

六組担任 水原 優
三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。水原 優

『好きなものになるのは、そのバラのためにあなたがかけた時間のためだ』(『星の王子さま』) それぞれが三年間で育てた「バラ」を胸に、これから始まる日々の中でも新たな「バラ」を見つけ、育ててください。水原 優

六組副担任 円 良徳

春秋時代の中国の思想家、孔子の言行・逸話を集録した『孔子家語』に「忠言(ちゅうげん)は耳に逆(さか)らえども行いに利あり」とあります。円 良徳

最後に、皆さんが社会の様々な場面で活躍されることを祈っています。円 良徳

七組担任 森井 順子
ご卒業おめでとうございます。森井 順子

皆さんは、様々な困難を一つ一つ乗り越えて、高校卒業の時を迎えることができてきました。森井 順子

七組副担任 村田 真一
ご卒業おめでとうございます。村田 真一

高校の卒業は、終着点ではありません。自ら新たな扉を開いて、未知なるものにチャレンジするチャンスを得たということです。村田 真一

八組担任 松井 孝至
三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。松井 孝至

生駒高校での思い出は、皆さんが楽しかったこと、辛かったこと、色々あったと思いますが、その全てをこの先長い人生で振り返ったとき、「生駒高校って良かったな」と思ってくれたら非常に嬉しく思います。松井 孝至

八組副担任 中淵 拓
新聞を読まない人が増えている。新聞は「公器」ともいわれる社会的信頼性の高いメディアである。中淵 拓

重要な記事が何なのか一目でわかる。興味のない分野の記事に触れることが、自分の新たな知的好奇心を喚起するかもしれない。中淵 拓

九組担任 朝田 典子
みなさん、卒業おめでとうございます。朝田 典子

みなさんとともにこの生駒高校にやって来て、今まで経験したことのない状況の中で、みなさんと一緒に、何が正しくて間違いないのか、手探りの毎日を過ごしてきたように思います。朝田 典子

九組副担任 東久保 雅弘
卒業おめでとうございます。東久保 雅弘

八神純子というシンガーの「Take a Chance」という楽曲があります。やる気を鼓舞し、勇気をくれる曲なので一度聞いてみてください。東久保 雅弘

学年係 辻井 紀江
ご卒業おめでとうございます。辻井 紀江

新しい世界に旅立たれる皆さんには、楽しいことや嬉しいことがたくさん待ち受けていることでしょう。でも残念ながら辛いことや悲しいことも起こるかもしれません。辻井 紀江

生徒会代表 荒張 紗矢
三年生の先輩方、ご卒業おめでとうございます。荒張 紗矢

新型コロナウイルスの流行により、制限された中でしたが、校外学習や文化祭などの学校行事が復活し、先輩方との距離を縮められる機会が増えたこと、とても嬉しく思います。荒張 紗矢

最後に、ご卒業される先輩方のご活躍とご健康を心よりお祈りします。荒張 紗矢

卒業おめでとうございます。荒張 紗矢

卒業おめでとうございます。荒張 紗矢

卒業おめでとうございます。荒張 紗矢

卒業おめでとうございます。荒張 紗矢

卒業おめでとうございます。荒張 紗矢



# 盛り上がった!

## 生駒の学校行事

### 体育大会

九月二十七日に一・二年生、二十八日に三年生の体育大会が開催された。二十八日には午後からの降雨が心配されていたが、そんな心配も杞憂に両日ともに晴天の中、体育大会を行うことができた。高校生になって初めての体育大会を頑張ろうと熱くなる一年生。高校生として二度目となる体育大会を思う存分に楽しむと意気込む二年生。そして高校生活で最後となる体育大会を大いに盛り上げ、よい結果・思い出を残そうと心を奮い立たせる三年生。各学年の生徒たちがこの一大行事に熱い想いを込めて挑んでいた。先生方からも「いろいろな制限された状況下での体育大会であった。それにもかかわらず、当の生徒たちは真剣に、そして明るく体育大会に参加してくれていて、こちらとしても嬉しかった」、「熱中するあまり、声に出して声援を生徒らに送って

しまいそうになった。それほど白熱した一日だった」、「腕立て伏せ、最高でした」といった感想もあがっていた。思うように結果を残せなかった生徒や、残念にも新型コロナウイルスの影響などにより参加できなかった生徒たちもいたが、多くの人の心の引き出しに大切に仕舞われるような、そんな最高の体育大会になったと思う。

### — 榎葉祭 —

秋風そよ吹く九月九日、晴天の下で生駒高校の文化祭「榎葉祭」が催された。祭中は常に校舎から笑い声が溢れていた。各クラスごとに服装を統一していたためか自然と生徒たちとの間に団結感が生まれ、いつも目に見えない学校が色とりどりの装飾物

で彩られ、雰囲気様がわりしていることに新鮮さを覚えた。また、写真撮影に限り電子機器の使用が特別に許可され、生徒は満面の笑みであった。三年生は最初で最後の榎葉祭となることもあり、目一杯楽しもうという熱い想いが感じられた。



### 修学旅行

二年生は十二月七日から九日にかけての三日間で修学旅行入った。江の島や鎌倉、国会議事堂、日本科学未来館、そしてディズニーランドなどに赴き、各々が充実した三日間を過ごした。風味豊かな料理や、観光名所の数々など、思い出深いものになった。

今回の新聞は、レイアウトも部員が手がけてくれました! 新聞部はさらにいろいろな試みを計画しています。一緒に生駒高校新聞を作ってくれる仲間を、まだまだ募集中です。興味のある人は職員室にいる新聞部顧問の先生まで!